

wim

WIRTSCHAFT IN MITTELFRANKEN 07/08 | 2013

UNTERNEHMEN | PERSONEN

RISTIC

Verantwortungsvolles Handeln weltweit

Die Ristic AG mit Sitz in Oberferrieden, einer der führenden Anbieter für die Produktion und Vermarktung von Meeresfrüchten, legt großen Wert auf verantwortungsvolles Handeln. „Aktive Gesellschafts- und Entwicklungspolitik ist ein wichtiges unternehmerisches Handlungsfeld unseres Unternehmens“, erklärte Vorstand Michael Struffert anlässlich des Besuchs von Hans-Jürgen Beerfeltz, Staatssekretär im Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ). Dieser informierte sich vor Ort über den Erfolg der von seinem Ministerium geförderten Projekte in Lateinamerika. Dort setzt sich die Ristic AG für nachhaltigen Wildfang von Garnelen ein und investierte in Costa Rica 2,3 Mio. Dollar in eine neue Fabrik. Im Rahmen nachhaltiger Entwicklungszusammenarbeit sollen die Arbeiter vor Ort ausgebildet und deren Rolle gestärkt werden.



Hoher Besuch: Staatssekretär Hans-Jürgen Beerfeltz (M.) mit Ristic-Vorstand Michael Struffert (r.) und Prokurist Stefan Essmann (l.).

Begleitet wurde Beerfeltz bei seinem Besuch von Almuth Dörre, „EZ-Scout“ (Scout für Entwicklungszusammenarbeit) im Nürnberger Außenwirtschaftszentrum Bayern (AWZ). Dörres Funktion geht auf eine Initiative der bayerischen Kammern zurück: Die EZ-Scouts sollen mittelständische Unterneh-

men beraten und unterstützen, die mit Hilfe von Kooperationen und von Förderinstrumenten der Entwicklungszusammenarbeit neue Märkte erschließen wollen. Ristic setzt mit rund 250 festangestellten Mitarbeitern jedes Jahr rund 50 Mio. Euro um. Das Unternehmen ist nach eigenen Angaben der einzige deutsche Hersteller, dessen Zucht-Garnelen vom Institut für Marktökologie (IMO) und dem Verband Naturland zertifiziert wurden. Das Unternehmen setzt sich weltweit für faire Produktionsbedingungen und Zusammenarbeit auf Augenhöhe ein. Das Wissen über die Bedeutung gesellschaftlicher Verantwortung gibt Ristic weiter: So empfing die Firma Teilnehmer und Organisationen des ersten IHK-Zertifizierungslehrgangs zum „CSR-Manager“ am Firmensitz und stellte ihre Strategien vor. ■

WWW.RISTIC.COM